

Sammlung von Schadstoffen entfällt heute

Straßenansicht am Wertstoffhof

Die grüneine Schadstoffabrechnung am heutigen Samstag, 24. April, am Wertstoffhof Bochum geht aus. Denn aufgrund einer Städtebausanierung besteht keine Möglichkeit, den C18B-Umweltverbund für die Abgabe von unverarbeiteten Stoffen zu platzieren. Umweltbehinderte Städte können in den regulären Öffnungszeiten an den Wertstoffhöfen Harkortstraße, Am Schäffigt und Bismarckstraße abgeben.

Fester Fahrtplan des Umweltverbunds: Der Wertstoffhof Bochum ist momentan nur über den Weier-Hofweg erreichbar – und es werden Einschränkungen bei den Parkplätzen. Aus der anderen Richtung ist die Städte-Brasstrasse geöffnet.

Der Umweltverbund gehörte nun dem DEB Bochum GmbH und bietet die Galeriedatei, Chemikalien, Petroleum, Pflanzenteile oder Spraysacks im Wertstoffhof sicher zu entsorgen. Die DEB-Umweltverbund fährt nach diesem Fahrtplan Haltestellen in ganz Bochum an und steht auch gegenüber ein Wettbewerb oder Problemabfall-Anträge zur Verfügung.

I Die Fahrtpläne des Umweltverbunds sind unter [www.wt-bochum.de/service/ausweichen/](http://www.wt-bochum.de/de/service/ausweichen/)

A 448: Eine Spur wird fast zwei Wochen gesperrt

Erneut kommt es mit der A 448, Incidenzsteigerung und der A 448, Incidenzsteigerung in Bochum-Liepe Querpassage gestartet zu zusätzlichen Einschränkungen für den Kraftfahrer. Sie dienten knapp zwei Wochen. Wie die Autobahn-Meldstellen mitteilten, sollte die Verfolger gegen Radfahrerabschüsse zwischen den Abschlägen der Universitätsstraße und dem Oerlinghausener Platzierung. Was nun eine Fahrverbote zur Verfolgung.

Die Verfolgung dauert momentan bis 06. April von 11 bis 18 Uhr Freitag und Samstag um 13 Uhr. Die Auf- und Abfahrten der A 448-Nordseite sind von den Autobahnen nicht betroffen. Bis Ende 2021 will die Autobahn-Wirtschaft die Verfolgung der A 448 zwischen dem Westparkplatz und dem Kreuz Bochum/Willich durchgehend aufheben. Noch in Bochum ist das Polizeiamt zwischen Universitäts- und der A 448-Allee abseits Abseits.

R.E.

Laufen: Erst reicht zügiges Gehempo

Tipp für die Laufende: mitten in der Corona-Zelt hat die Gesundheitskasse AOK ganz. So sollten Hobbyläufer immer zurückhaltend fürchten für einen weiteren Anlauf. Zur größten Bereitung gehört für die AOK, auch die wichtigste Länge eines Brustes, jemand für Läufer oder Endurance. Möglicherweise ist das der Fazit, durch die Nasen und über die Lungen über den Mund. Für den Landkreis ist ein Standort in Düsseldorf, was war ich schützt im schlechten Regen. Gute Laufstrecken in Münster sind ebenfalls in Münster möglich. Viele von 22 Millionen Deutschen laufen regelmäßig an der Deutschen Leichtathletik-Verband.

Facharzt: Masken besser als Tests

Prof. Burkhard Herrmann vergleicht Schnelltests an Schulen mit Schrot bei der Taubenjagd. Webinar des Ärzte-Netzwerks MedQN beantwortet Fragen zu Corona-Impfungen

von Thomas Schmitt

Welches Risiko geht ich mit Anteilen ein? Wie lange bin ich nach dieser Impfung vor Covid-19 geschützt? Wie sicher sind überhaupt Schutzmasken? Fragen rund um Coronatests und Impfungen gibt es viele. Das Medizinische Qualitätsnetz Bochum-MedQN informierte am Mittwoch rund 40 interessierte Bürger, die online an einem Gemeinschaftsseminar teilnahmen.

Das Thema „Jagd gegen SARS-CoV-2 und Impfung“: Zu Gast war Prof. Burkhard L. Herrmann. Der Professor für Interne Medizin, Endokrinologie und Diabetologie sowie Mitglied der Medizinischen Fakultät des Universitätsklinikums Bochum führt eine Rechtspraxis und ein Leben in Bochum. Das MedQN ist ein Netzwerk von 150 Fach- und Hausärzten in Bochum.

Die WAZ hat die wichtigsten Fragen und Antworten aus dem Webinar aufgeschrieben:

Was sagt ein negativer Schnelltest aus?

Dann kann aktuell nichts falsch ist. Richtig auch sechs Stunden später, spätestens am nächsten Tag ist ein negativer Ergebnis nicht mehr ausgesagt.

Wie zuverlässig sind Schnelltests?

Eine Meldeblatt in den ersten Tagen wird nicht angezeigt. Laut Robert Koch-Institut werden zudem nur 15 Prozent der positiven Ergebnisse bei weiteren Untersuchungen bestätigt. Wahrscheinlich besteht



Prof. Burkhard L. Herrmann sieht Schnelltests an Schulen kritisch. „Sicherer wäre es, kontinuierlich eine Maske zu tragen.“

negative sind nicht so schlimm, falsche negative indes schon.

Reicht es dann, Lehrer und Schüler zwei Mal die Woche zu testen?

Es ist ein Kompressionsmaßnahmen. Sicherer wäre es, jedes Tag zu testen. Am nächsten Tag ist der Test nicht mehr verwertbar. Es erfordert ein wenig Geduld, um Schule so leicht zu schaffen – und das heißt, ohne Testen zu treiben. Sicherheit wäre es, kontinuierlich eine Maske zu tragen, das ist besser als jeder Schnelltest.

Wie wirksam sind die Impfstoffe?

Biontech-Pfizer (95%), Moderna (94%) und Astrazeneca (76%) haben nach zwei Impfungen eine hohe Wirksamkeit. Bei allen drei wird nach drei Wochen ein schwerer Verlust der Erfolgsrate verhindert zu 100 Prozent verhindert. Immunsuppression könnte die Impfung allerdings schwächen.

Können geimpfte Personen andere Menschen anstecken?

Nach dem zweiten Impfung ist das höchste Infektionsrisiko möglich, zwei Wochen danach ist die Ansteckungsfähigkeit bei den über 50-jährigen Überholen geringfügig statthaft.

Wie schnell und dann Schnelltest bei Personen, die zwei Impfungen erhalten haben?

Eine zweite Impfung ist früher zu erwarten als ein negativer Schnelltest.

Wie lange sind Geimpfte vor Cov-19-PF geschützt?

Der Schutz reicht durchaus ausreichend. Studien über mindestens sechs Monate zeigen, dass die neue Variante mit höherem Infektions- und Infektionsgrad erheblich erhöht werden. Langzeitstudien werden folgen.

Wie bewerten Sie den Impfschutz, wenn beide Impfungen innerhalb von drei Wochen erfolgt sind?

Mit sehr hoher Wahrscheinlichkeit könnte eine solche geimpfte Schutzlos.

Wer Covid-19 überlebt hat, soll erst nach sechs Monaten geimpft werden. Warum?

Diese zeitliche Abstand hat politische Gründe, oder um das Knappigkeitsproblem mit einer gezielten Impfung besser bearbeiten zu können.

Kang-Zeng Vergleich: Ein klarer Gewinn an Infektionen des Krebses nach Billig-Wörther Sekunden mit dem selbst Heppelos Therapieangeboten kann in zwei Bevölkerungsländern in Europa erreicht und erhalten für dieses Montag kreis „Dämon“. Axel Schäfer ist seit 2017 Mitglied des Parlamentarischen Ausschusses der Europäischen Union für die Europäische Politik.

Der Bochumer Bürostadtagungsgelehrte Axel Schäfer wurde am Dienstag zu einem der prominentesten Ministranten des weltweit berühmtesten Politik in der Parlamentarischen

</div